

BEWERBUNG ALS DELEGIERTE FÜR DIE LDK

LIEBE FREUND*INNEN

mein Name ist Elena Maier und ich bin seit diesem Juli Mitglied im KV Mitte. Seit April lebe ich wieder in Berlin, im Wedding, nachdem ich mich die Jahre davor in Belgien der Europapolitik gewidmet habe. Gerade die aktuelle politische Lage, insbesondere der Krieg in der Ukraine, die Herausforderungen in der Umwelt- und Energiepolitik sowie in der Sozialpolitik, zeigen, wie wichtig der europäische Zusammenhalt und die Solidarität untereinander für jede*n Einzelne*n von uns sind.

Gerade deswegen und weil mir Europa sehr am Herzen liegt, freue ich mich ganz besonders, gemeinsam mit den neu gewählten AG-Sprecher*innen Mascha und Jules sowie Philip, die AG Europa im KV wieder neu mit Leben auszufüllen. Wir möchten mit der AG ein Forum für Austausch und Diskussion zu europäischen Themen bieten, sowie die politischen Themen mit Europabezug im Bezirk Mitte formen. Dabei bemühen wir uns um gezielte Städtepartnerschaften und organisieren Austausche mit Vertreter:innen einer europäischen Politik im Bezirk sowie darüber hinaus.

Auch ist mir insbesondere das Thema der sozialen Gerechtigkeit sehr wichtig. Nicht zuletzt hat mir mein Masterstudium der Sozialpolitik vor Augen geführt, wie wichtig soziale Gerechtigkeit für ein gerechtes, faires und solidarisches Miteinander ist. Dafür braucht es vor allem einen umfassenden Sozialstaat, der allen Menschen ermöglicht, sich frei zu entfalten und an der Gesellschaft teilzuhaben. Dies gilt sowohl für Deutschland als auch im europäischen Kontext. So müssen auch soziale Standards auf europäischer Ebene festgelegt werden.

Mein besonderes Augenmerk gilt auch der Gleichberechtigung aller Personen und der Stärkung der Rechte von Minderheiten. Denn nur wenn gleiche Rechte gegeben sind, haben alle die Möglichkeit der freien Entfaltung und können ein selbstbestimmtes Leben führen. Ich stelle mich aktiv gegen alle Formen der Ausgrenzung und Diskriminierung und möchte eine vielfältige Gesellschaft erleben, die voneinander lernt und miteinander wächst.

Ein starkes und zusammenhaltendes Europa ist essentiell, um die aktuellen großen Herausforderungen zu bewältigen. Nur gemeinsam können wir zum Beispiel Versorgungssicherheit in der Energiepolitik in Europa gewährleisten, unsere Miteuropäer:innen in der Ukraine in ihrem Kampf um Frieden und Freiheit unterstützen und Schritt für Schritt ein soziales Europa aufbauen, dass alle Personen gleich achtet und Selbstbestimmung ermöglicht. Auch unser KV kann hier seinen Teil beitragen; Ich möchte aktiv an diesem Prozess mitwirken und bitte euch deswegen um eure Stimme, damit ich dies auch bei der kommenden Landesdelegiertenkonferenz mit einbringen kann.

Herzliche Grüße

Elena



ÜBER MICH

28 Jahre alt · Consultant bei der PD ·
wohnhaft im Wedding ·

Seit 2018 Mitglied der Grünen

Seit 07/2022 aktiv im KV Mitte ·
insbesondere in der AG Europa

Herzensthemen: · Europapolitik ·
Sozial- und Familienpolitik ·
Gleichstellungspolitik